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　皆様、こんにちは。奨学生の世話クラブに
委嘱する委嘱状が参っております。奨学生の
ピェピェテゥインさんです。出身国はミャンマーです。期間は
今年の4月1日から来年の3月31日、学校名は国際ビジネス
公務員大学校です。
　退会届が出ております。住友生命保険福島支社長の柿木
田修君です。千葉へ栄転されるということです。
　WBCが終わりました。日本が素晴らしい試合を行いまして
連日大興奮でした。特に昨日最後に大谷君がトラウトから三
振を取って優勝を決めたボールは、43センチ横に曲がったと
のこと。ベースの幅が43センチですから、ベースの端から端
まで真横に曲がって見事三振を取って優勝をしました。これ
でまた子供達が野球選手を目指して頑張って頂ければ頼もし
くなるなと思って見ておりましたが、これから大リーグ・日本の
プロ野球が始まりますので、思い出しながら楽しみに見たいと
思っております。
　4月13日に観桜会を予定しておりますが、東京はもう満開
になってしまいました。桜の開花には600度の法則があります。
2月1日以降の最高気温を毎日足して600度を超える辺りでソ
メイヨシノが開花するという法則があるということで、福島市は
3月25日頃、郡山は3月31日頃にお花が見頃になるのではな
いかという話も出ております。今までも早めてきましたが、今後
は4月の第一週ぐらいに観桜会をやらないと桜は終わってしま
うかなと思っています。日本の桜というとソメイヨシノなのです
が、江戸時代に江戸の染井村の植木職人が売り出した吉野
桜が始まりと言われています。奈良の吉野山の桜は日本に自
生している山桜なので、これとは違う様です。種の起源は明
確ではないのですが、伊豆房総を原産とする大島桜や山桜
が少し混ざったものに、関東地方の野生種・江戸彼岸桜が
合わさって出来たのではないかと言われています。これから郡
山の桜も楽しみにしておりますし、4月13日少しでも残ってくれ
ればいいなと思っておりますので、どうか観桜会にはこぞって
参加して下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　来週は年度末のためお休みとなります。
先日立川RCにお邪魔した時の会報が来まし
た。あとで是非ご覧頂ければと思います。旅行は41名の参
加を頂いております。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
木村支店長の卓話、楽しみにしています。 佐藤尚宏君

◎本日は第33回例会です。宜しくお願いします。
　また、木村支店長の卓話楽しみに! 橋本　勝君
◎先日は誕生のお祝いを頂き、ありがとうございました。
　本日の卓話、宜しくお願い致します。 木村　毅君
◎木村支社長、卓話宜しくお願いします。 前田泰彦君
◎福島テレビの木村支社長さんの卓話を楽しみにして参りま
した。 遠藤友紀晴君、中原喜範君、幕田宙晃君
 青木　誠君、伊藤基文君
◎結婚祝い、ありがとうございました。 太田　宏君
◎ご無沙汰しており申し訳ございません。木村支社長のお話し、
楽しみにしております。 大木勝浩君

◎一本の水路祭りが4月8日、9日に郡山市体育館で行われ
ます。遊びに来て頂けますようお願い申し上げます。
 初瀬照夫君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

観桜会
例　会
　郡山市総合福祉センター（市役所北側）
観桜会
　BestTable＆開成柏屋中庭ポケットガーデン

次 回 第35回例会
令和5年4月13日㈭

　本日は会員卓話ということで、福島テレビ
㈱郡山支社郡山支社長の木村毅君より卓話を頂きたいと思
います。どうぞ宜しくお願い致します。

プログラム紹介
幕田宙晃 委員

奨学生カウンセラー委嘱状贈呈
石黒秀司 パストガバナー

総員／ 103名　出席／ 52名　欠席／ 51名
出席率／ 50.49％　前回修正率／ 59.14％
他クラブ出席／ 4名

出席報告 有賀隆宏 委員長

〒963‒8022  郡山市西ノ内2‒10‒32

株式会社 小野屋
取締役社長 阿　部　和　博

☎ 953‒6257　　953‒6258
〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320

　4月8～9日、一本の水路祭りを郡山市総合
体育館で行います。お時間のある方、お手
伝いも皆さんにお願いをしたいと思いますので、是非遊びに
来て下さい。

初瀬照夫 ガバナー補佐

福島テレビ㈱郡山支社
　　　　　支社長　木村　毅君

会員卓話

　私は昭和42年生まれで、県内点 と々転勤することが多く
て、出身地はどこ?と聞かれた時には福島県と言っています。
　昭和42年は、前年が丙午ということもあり生まれた子供が

「自己紹介」

多い時期でした。当時はミニスカートブームや、東京のキー
局でカラー放送が本格的に始まるなどしました。あとはラジオ
番組でオールナイトニッポンの放送が開始されたという時代で
した。この年の3月に絞ってみると、郡山市では市役所の新
庁舎の工事が始まり、郡山の町並みが大きく変貌していく時
代だったように見受けられます。私はいわき・小名浜・南相
馬・福島と、父の仕事の関係で引っ越しを何度か繰り返しま
した。
　小さい頃は父のバイクのタンクの上にまたがってドライブを
するという楽しい思い出がありました。また、引っ越しを繰り
返すということで、家計を預かる母は、お金が無くなるので
引っ越し貧乏という話を事あるごとにしておりました。小学校
は福島市で入学しますが、5年生に進級する時に郡山の赤
木小学校に参りました。当時、郡山北工業高校と郡山高
校が開校したと聞いております。赤木小学校は当時右半分
木造校舎でした。古いというよりは懐かしい感じのする校舎
で、みんな仲良く勉学に励んでおりましたし、毎日暗くなるま
で遊んでおりました。当時、転校生は珍しかったらしく、良
い意味でちょっかいを出されました。転校を繰り返す中で地
元に馴染むというのには言葉は大事だなと思って、急に方
言を使いだしたりして、大変歓迎されて和気あいあいと楽し
く過ごした2年間でした。その後、福島に転校になり中学生
に上がり、高校は福島高校、そして昭和60年埼玉大学に
進学しました。
　高校に行ってからの勉強はだいぶ苦労しました。現役で行
ける学校を探して、初めて有言実行で合格し、進学した記
憶があります。当時は洋楽が流行って来まして、クイーンの
ベストアルバムを購入したり、自分の好きな曲をテープにまとめ
たり、大変楽しく過ごしました。アルバイトも頑張りました。
大学時代は伊勢丹や流通の仕事など、戸田市の工場で日雇
いのアルバイトをして遊ぶ資金を作ったりしました。当時はバブ
ル期で、就職は金融関係に進む学生がたくさんおりました。
　そして平成元年、福島テレビに入社しました。その後、
番組の制作部に配属になり、「サタふく」やカラオケ番組やス
ポーツ番組などに携わりました。フロアディレクターやプロデ
ューサーの下働きをしました。都はるみさんや藤圭子さん、
美川憲一さんや角川博さん、山川豊さんという面々が会社
に来て歌を披露するということをフロアで見ておりました。競
馬中継は入社以来12年ほど関りまして、勝負事で真剣に
馬を育成しているということでは緊張感のある取材現場でし
た。実は馬は臆病で、景色が変わっただけで暴れたりしま
す。武豊もデビューしており、競馬がメジャーになって来る
時期でした。実際にはレースの生中継の時間が決まってお
り、何ぶん生き物相手なのでゲートに入るのを嫌がったり、
番組内にレースが収まらないなどもありまして、本当に冷や

汗をかくことが幾度もありました。放送後はぐったりと疲れる
ことも経験しました。
　その後、平成13年に郡山支社営業部に配属になりまし
た。当時は郡山市内にショッピングモールがたくさんオープン
して、郡山駅前もビックアイが出来、モルティが開業という
時期でした。郡山に8年間勤務しました。この間に結婚し3
人の子供にも恵まれました。この後、会津若松に3年おりま
したが、会津の時は震災の前の冬に大雪があり、車が立
ち往生するということが起きました。その後震災、その夏に
会津は大雨で只見線の鉄橋が流されるという事故がありまし
た。その後は大阪に移動、西は鹿児島・沖縄からほぼ全
て制覇することができました。
　当社はお陰様で開局60周年を迎えました。スポンサー
様・県民の皆様・郡山市の皆様に支えられての60年です。
更に地元の結びつきを強固にしていくということで当社は進
んで参ります。60周年の取り組みとして、当社は市町村ウィ
ークというのを作りまして、テレポートとサタふくで1週間その
特定の市町村を紹介するという取り組みも行っております。
テレポートは最近災害が多いので、県民の命を守るというの
をテーマに報道方針を決めております。Twitterでも投稿を
募集しておりますので、情報をお寄せ頂ければと思います。
その他にアルコ＆ピースとかカンニングの竹山さんを使った番
組も紹介しております。イベントとしては、機動戦士ガンダム
の作画を担当した安彦良和さんの原画展、ミニチュアライフ
展2、郡山市ではストラディバリウスのコンサートも予定して
おります。8月5日には大相撲福島場所を計画しております。
　テレビはだいぶ環境が変わって来ました。地上波のテレビ
自体も周りのチャンネルに押されているような状況が続いてい
ます。ナイター野球中継はローカルコンテンツ、ナショナルコ
ンテンツではなくなったと言われた時代もありましたが、この
代表戦そして今回の二刀流大谷は幅広い年齢層と性別で
ご覧頂いています。引き続きご支援の程を宜しくお願い致し
ます。
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　皆様、こんにちは。奨学生の世話クラブに
委嘱する委嘱状が参っております。奨学生の
ピェピェテゥインさんです。出身国はミャンマーです。期間は
今年の4月1日から来年の3月31日、学校名は国際ビジネス
公務員大学校です。
　退会届が出ております。住友生命保険福島支社長の柿木
田修君です。千葉へ栄転されるということです。
　WBCが終わりました。日本が素晴らしい試合を行いまして
連日大興奮でした。特に昨日最後に大谷君がトラウトから三
振を取って優勝を決めたボールは、43センチ横に曲がったと
のこと。ベースの幅が43センチですから、ベースの端から端
まで真横に曲がって見事三振を取って優勝をしました。これ
でまた子供達が野球選手を目指して頑張って頂ければ頼もし
くなるなと思って見ておりましたが、これから大リーグ・日本の
プロ野球が始まりますので、思い出しながら楽しみに見たいと
思っております。
　4月13日に観桜会を予定しておりますが、東京はもう満開
になってしまいました。桜の開花には600度の法則があります。
2月1日以降の最高気温を毎日足して600度を超える辺りでソ
メイヨシノが開花するという法則があるということで、福島市は
3月25日頃、郡山は3月31日頃にお花が見頃になるのではな
いかという話も出ております。今までも早めてきましたが、今後
は4月の第一週ぐらいに観桜会をやらないと桜は終わってしま
うかなと思っています。日本の桜というとソメイヨシノなのです
が、江戸時代に江戸の染井村の植木職人が売り出した吉野
桜が始まりと言われています。奈良の吉野山の桜は日本に自
生している山桜なので、これとは違う様です。種の起源は明
確ではないのですが、伊豆房総を原産とする大島桜や山桜
が少し混ざったものに、関東地方の野生種・江戸彼岸桜が
合わさって出来たのではないかと言われています。これから郡
山の桜も楽しみにしておりますし、4月13日少しでも残ってくれ
ればいいなと思っておりますので、どうか観桜会にはこぞって
参加して下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　来週は年度末のためお休みとなります。
先日立川RCにお邪魔した時の会報が来まし
た。あとで是非ご覧頂ければと思います。旅行は41名の参
加を頂いております。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
木村支店長の卓話、楽しみにしています。 佐藤尚宏君

◎本日は第33回例会です。宜しくお願いします。
　また、木村支店長の卓話楽しみに! 橋本　勝君
◎先日は誕生のお祝いを頂き、ありがとうございました。
　本日の卓話、宜しくお願い致します。 木村　毅君
◎木村支社長、卓話宜しくお願いします。 前田泰彦君
◎福島テレビの木村支社長さんの卓話を楽しみにして参りま
した。 遠藤友紀晴君、中原喜範君、幕田宙晃君
 青木　誠君、伊藤基文君
◎結婚祝い、ありがとうございました。 太田　宏君
◎ご無沙汰しており申し訳ございません。木村支社長のお話し、
楽しみにしております。 大木勝浩君

◎一本の水路祭りが4月8日、9日に郡山市体育館で行われ
ます。遊びに来て頂けますようお願い申し上げます。
 初瀬照夫君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

観桜会
例　会
　郡山市総合福祉センター（市役所北側）
観桜会
　BestTable＆開成柏屋中庭ポケットガーデン

次 回 第35回例会
令和5年4月13日㈭

　本日は会員卓話ということで、福島テレビ
㈱郡山支社郡山支社長の木村毅君より卓話を頂きたいと思
います。どうぞ宜しくお願い致します。

プログラム紹介
幕田宙晃 委員

奨学生カウンセラー委嘱状贈呈
石黒秀司 パストガバナー

総員／ 103名　出席／ 52名　欠席／ 51名
出席率／ 50.49％　前回修正率／ 59.14％
他クラブ出席／ 4名

出席報告 有賀隆宏 委員長

〒963‒8022  郡山市西ノ内2‒10‒32

株式会社 小野屋
取締役社長 阿　部　和　博

☎ 953‒6257　　953‒6258
〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320

　4月8～9日、一本の水路祭りを郡山市総合
体育館で行います。お時間のある方、お手
伝いも皆さんにお願いをしたいと思いますので、是非遊びに
来て下さい。

初瀬照夫 ガバナー補佐

福島テレビ㈱郡山支社
　　　　　支社長　木村　毅君

会員卓話

　私は昭和42年生まれで、県内点 と々転勤することが多く
て、出身地はどこ?と聞かれた時には福島県と言っています。
　昭和42年は、前年が丙午ということもあり生まれた子供が
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多い時期でした。当時はミニスカートブームや、東京のキー
局でカラー放送が本格的に始まるなどしました。あとはラジオ
番組でオールナイトニッポンの放送が開始されたという時代で
した。この年の3月に絞ってみると、郡山市では市役所の新
庁舎の工事が始まり、郡山の町並みが大きく変貌していく時
代だったように見受けられます。私はいわき・小名浜・南相
馬・福島と、父の仕事の関係で引っ越しを何度か繰り返しま
した。
　小さい頃は父のバイクのタンクの上にまたがってドライブを
するという楽しい思い出がありました。また、引っ越しを繰り
返すということで、家計を預かる母は、お金が無くなるので
引っ越し貧乏という話を事あるごとにしておりました。小学校
は福島市で入学しますが、5年生に進級する時に郡山の赤
木小学校に参りました。当時、郡山北工業高校と郡山高
校が開校したと聞いております。赤木小学校は当時右半分
木造校舎でした。古いというよりは懐かしい感じのする校舎
で、みんな仲良く勉学に励んでおりましたし、毎日暗くなるま
で遊んでおりました。当時、転校生は珍しかったらしく、良
い意味でちょっかいを出されました。転校を繰り返す中で地
元に馴染むというのには言葉は大事だなと思って、急に方
言を使いだしたりして、大変歓迎されて和気あいあいと楽し
く過ごした2年間でした。その後、福島に転校になり中学生
に上がり、高校は福島高校、そして昭和60年埼玉大学に
進学しました。
　高校に行ってからの勉強はだいぶ苦労しました。現役で行
ける学校を探して、初めて有言実行で合格し、進学した記
憶があります。当時は洋楽が流行って来まして、クイーンの
ベストアルバムを購入したり、自分の好きな曲をテープにまとめ
たり、大変楽しく過ごしました。アルバイトも頑張りました。
大学時代は伊勢丹や流通の仕事など、戸田市の工場で日雇
いのアルバイトをして遊ぶ資金を作ったりしました。当時はバブ
ル期で、就職は金融関係に進む学生がたくさんおりました。
　そして平成元年、福島テレビに入社しました。その後、
番組の制作部に配属になり、「サタふく」やカラオケ番組やス
ポーツ番組などに携わりました。フロアディレクターやプロデ
ューサーの下働きをしました。都はるみさんや藤圭子さん、
美川憲一さんや角川博さん、山川豊さんという面々が会社
に来て歌を披露するということをフロアで見ておりました。競
馬中継は入社以来12年ほど関りまして、勝負事で真剣に
馬を育成しているということでは緊張感のある取材現場でし
た。実は馬は臆病で、景色が変わっただけで暴れたりしま
す。武豊もデビューしており、競馬がメジャーになって来る
時期でした。実際にはレースの生中継の時間が決まってお
り、何ぶん生き物相手なのでゲートに入るのを嫌がったり、
番組内にレースが収まらないなどもありまして、本当に冷や

汗をかくことが幾度もありました。放送後はぐったりと疲れる
ことも経験しました。
　その後、平成13年に郡山支社営業部に配属になりまし
た。当時は郡山市内にショッピングモールがたくさんオープン
して、郡山駅前もビックアイが出来、モルティが開業という
時期でした。郡山に8年間勤務しました。この間に結婚し3
人の子供にも恵まれました。この後、会津若松に3年おりま
したが、会津の時は震災の前の冬に大雪があり、車が立
ち往生するということが起きました。その後震災、その夏に
会津は大雨で只見線の鉄橋が流されるという事故がありまし
た。その後は大阪に移動、西は鹿児島・沖縄からほぼ全
て制覇することができました。
　当社はお陰様で開局60周年を迎えました。スポンサー
様・県民の皆様・郡山市の皆様に支えられての60年です。
更に地元の結びつきを強固にしていくということで当社は進
んで参ります。60周年の取り組みとして、当社は市町村ウィ
ークというのを作りまして、テレポートとサタふくで1週間その
特定の市町村を紹介するという取り組みも行っております。
テレポートは最近災害が多いので、県民の命を守るというの
をテーマに報道方針を決めております。Twitterでも投稿を
募集しておりますので、情報をお寄せ頂ければと思います。
その他にアルコ＆ピースとかカンニングの竹山さんを使った番
組も紹介しております。イベントとしては、機動戦士ガンダム
の作画を担当した安彦良和さんの原画展、ミニチュアライフ
展2、郡山市ではストラディバリウスのコンサートも予定して
おります。8月5日には大相撲福島場所を計画しております。
　テレビはだいぶ環境が変わって来ました。地上波のテレビ
自体も周りのチャンネルに押されているような状況が続いてい
ます。ナイター野球中継はローカルコンテンツ、ナショナルコ
ンテンツではなくなったと言われた時代もありましたが、この
代表戦そして今回の二刀流大谷は幅広い年齢層と性別で
ご覧頂いています。引き続きご支援の程を宜しくお願い致し
ます。


